

Pour terminer en beauté cette édition et célébrer sa 25^e édition, **Vues d'en face** vous propose une soirée queer, inclusive et désinvolte.

Retrouvez sur la scène de l'Ampérage un trio de DJ drag iconiques :

Gemini K, Kirara et **Edeha Noire** (Drag Race France saison 3).

Trois reines de la nuit qui vont venir transcender les genres et faire vibrer le dancefloor !

Sortez vos tenues les plus excentriques et venez vous électriser toute la nuit !

KIRARA

DJ et productrice queer lyonnaise, membre moteur de deux collectifs essentiels de la vie nocturne de la capitale des Gaules, House of Briantz et Métañoïa, **Kirara** est une artiste multi-facettes, s'étant notamment faite remarquer par ses performances aux Nuits Sonores, mais aussi à La Darude, au Rex Club ou lors de la Boiler Room lyonnaise à la Halle Tony Garnier.

DJ drag ou drag DJ, quand elle est perchée sur des stilettos, sa musique devient aussi provocatrice que son costume : breaks exaltants, pointes d'acid, parfums ghettech, un peu de UK jungle par ci et un peu de Detroit house par là : la recette idéale pour imposer la danse et les sourires au public, devant et derrière le booth.

C'est en prônant une fête queer et diverse que **Kirara** fait trembler chaque dancefloor qu'elle croise, défendant une musique électronique variée, pointue, féminine et assurément club.



GEMINI K

Gemini K est une créature de la nuit qui oscille entre les genres pour vous enivrer. Performeuse, organisatrice de soirée, host et DJ, elle voyage de ville en ville à la recherche de nouveaux horizons.

Créatrice de la GenderFuck à Paris et la Geminight à Lyon, sa prestance et sa beauté sauront vous charmer et vous attirer au fond des enfers ; là où les créatures nocturnes se retrouvent pour festoyer dans la pénombre et brûler les normes du genre.



EDEHA NOIRE

Edeha Noire est une artiste drag qui se distingue par son hyper expressivité et sa capacité unique à captiver son public à travers des performances puissantes et émouvantes. En dehors de son alter ego scénique, elle porte le prénom d'Edeha et s'identifie comme une personne trans non-binaire, un aspect essentiel de son identité qu'elle intègre pleinement dans son art. Mère d'une petite fille née en 2021, Edeha allie avec finesse sa vie personnelle et professionnelle, apportant une sensibilité rare à ses créations.



Lancée dans le milieu de la nuit en 2014 avec le collectif CRISIS à Paris, **Edeha** a exploré les scènes alternatives du Paris by Night avant de s'installer à Lyon en 2020. Là, elle poursuit sa mission de partage et de transmission à travers des shows comme *Dragonte-moi une histoire !* et des masterclasses en interprétation scénographique et en maquillage.

Représentante emblématique du milieu queer lyonnais, elle a également fondé, avec son association Les Pleureuses Collectif, la première house de drag senior en France, en collaboration avec Les Audacieuses et Audacieux, une association pour les personnes LGBTQIA+ senior-es et alliés-es.

Edeha décroche une place dans le casting de la saison 3 de Drag Race France. Bien qu'elle ne remporte pas la couronne, sa visibilité et sa crédibilité dans l'univers du drag explosent, et elle devient une figure incontournable du drama en France.

RÉSERVATIONS

Scannez ou visitez le site :
soiree.vuesdenface.com

vuesdenface.com



TARIFS	
RÉDUIT	10€
PLEIN	12€
VESTIAIRE	1€

